
致： 九龍城區議會轄下 

 交通及運輸委員會 

 李軒朗 主席 

關於 E21A班次及路線問題 

隨著何文田多幢大廈相繼落成，令區內的流動人口及居住人口不

斷上升，居民對直接、快捷的巴士服務更加殷切，許多居民因工作或

外遊關係來往機場，然而現時何文田區只有一條可往返機場的巴士路

線 A20，A20 不但班次疏且行車時間更達 97 分鐘之久。而由愛民邨開

出的城巴 E21A 線來往東涌，但不經機場，如乘搭 E21A 去往機場需預

備更多的時間用於中途轉車，令居民在時間安排上易失預算，更對手

攜大型行李上上落落的乘客，造成很大不便，頭班車 7:30am 才開出亦

令乘搭早機的居民須被逼選擇乘搭其他相對昂貴的交通工具到達機

場。 

故此，請運輸署及巴士公司考慮並接納何文田區居民的訴求，

E21A 可到機場，並調整第一班車開出時間以及增加服務班次。 
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